



La dernière place, Jésus, tu l'as prise : Personne après toi n'a pu te ravir La dernière place.

Le Roi de gloire s'est abaissé Jusqu'à succomber devant la mort : Mais sa croix fait luire la joie pascale Sur un monde qui cherche le frère universel.

« Jésus demanda aux disciples : « De quoi discutiez-vous en chemin ? » Ils se taisaient, car, en chemin, ils avaient discuté entre eux pour savoir qui était le plus grand. S'étant assis, Jésus appela les Douze et leur dit : « Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous. »

(Mc 9,30-37)